

Suspenden régimen de visitas en penal de Concepción por caso de Hanta Virus

Asimismo, desde la seremi de Salud dieron a conocer una serie de exigencias a cumplir al interior del recinto carcelario.

Un módulo del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Biobío ubicado en Concepción (cárcel El Manzano) ingresó a cuarentena debido al contagio de un interno con virus Hanta.

La información fue confirmada por Gendarmería Biobío, que indicó que por esta situación se debió aislar el módulo seis del penal a fin de sanitizar el lugar y efectuar el seguimiento epidemiológico a los demás internos.

Al respecto, el seremi de Salud de la región del Biobío, Eduardo Barra, ratificó la información, precisando que el contagio aconteció dentro de un taller del módulo seis de la citada cárcel, ya que en dicho espacio funcionarios encontraron fecas de ratón.

A su vez, el medio BioBioChile consigna que el interno de 33 años empezó a sentir síntomas durante los últimos días, hecho que derivó a su traslado a un centro de salud, donde se le detectó positivo por virus Hanta.

Actualmente el reo se encuentra internado en la Unidad de Paciente Crítico del Hospital



Cárcel El Manzano.

Regional de Concepción.

Cabe señalar que la cuarentena en el módulo del penal de Concepción es por 14 días.

SUSPENSIÓN DE RÉGIMEN DE VISITAS

La directora regional de Gendarmería, Angélica Briones, entregó detalles de las acciones preventivas que se establecieron en el penal a raíz del reciente

caso de Hanta Virus.

Dentro de las medidas, se confirmó la suspensión provisoria del régimen de visitas en la cárcel El Manzano, lo que familiares deberán obtenerse de acudir al recinto hasta nuevo aviso.

“Como acción preventiva hemos determinado suspender temporalmente el régimen de visitas en el módulo indicado, a fin de evitar flujos que signifiquen un riesgo; asimismo no habrá ingresos ni egresos de internos, dado que el módulo está bajo observación durante el período cuarentena”, señaló la coronel.

Además, llamaron a la tran-

quilidad de las familias de los internos, ya que “se trata de un caso aislado”.

Cabe mencionar que en total son cuatro los casos de Hantavirus de este año en la región del Biobío, número similar a la registrada a igual fecha de 2023.

Hasta el momento, el 2024 en el Biobío no registra fallecidos

por contagio del Hantavirus.

EXIGENCIAS A CUMPLIR

Desde la Seremi de Salud del Biobío dieron a conocer algunas exigencias que se deberán cumplir al interior del establecimiento. Revisalas en el siguiente recuadro.

- Sanitización de zona de riesgo.
- Fortalecimiento sistema de control de plagas.
- Mejora de condiciones asociadas a mantención del recinto.
- Aislamiento de personas expuestas a espacios de mayor riesgo.
- Vigilancia epidemiológica del módulo completo.



“Como acción preventiva hemos determinado suspender temporalmente el régimen de visitas en el módulo indicado, a fin de evitar flujos que signifiquen un riesgo; asimismo no habrá ingresos ni egresos de internos”.

Angélica Briones,
 directora regional de Gendarmería.

